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ÉDITO

Le mot de l’élu  
STÉPHANE BOURDILLAULT
adjoint au Maire délégué à l’enfance et à la famille

En septembre dernier, environ 240 élèves ont fait leur rentrée 
dans la nouvelle école élémentaire de la Cerisaie. 
Neuve, grande, adaptée au climat... Elle est généralement 
appréciée, aussi bien par vous les enfants que par les équipes 
qui vous encadrent. On me glisse à l’oreille que votre endroit 
préféré est « la cabane », pour être au calme ! Pour ceux qui ne 
connaissent pas l’école, un très bel article est publié dans ce 
magazine pour la présenter.

Après l’école élémentaire de la Cerisaie, nous, les élus, souhaitons 
créer une Cité de l’Enfance dans le quartier du Val : pour la 
rentrée 2028, un nouveau groupe scolaire devrait être construit 
à proximité de l’école actuelle. Pour vos petits frères et petites 
sœurs, la crèche de la Petite Motte va aussi être intégrée à la Cité 
de l’Enfance : elle sera plus grande pour accueillir plus d’enfants. 
Une nouvelle rue avec une piste cyclable sécurisée sera créée. 
Pour tout ça, la mairie d’Olivet travaille avec les enseignants, les 
habitants et vos parents pour inventer le lieu idéal pour vous.  

Olivet se métamorphose pour vous et votre avenir !
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École de la Cerisaie

Plusieurs mois après la découverte de notre nouvelle école, nous 
avons questionné les élèves sur leur ressenti au sein de l'école 
élémentaire de la Cerisaie

Le ressenti des enfants  

1. Aimes-tu la nouvelle école ? Pourquoi ?

Sur 10 interrogés, 6 élèves aiment beaucoup l'école.

Lucas en CE1, Liam en CE2, Anaëlle en CM2 trouvent l'école très belle. 
Hakim en CM1 dit de l'école qu'elle est moderne.

Les autres enfants trouvent qu'elle est très grande et qu'il y a de la 
végétation.

2. Que penses-tu du nouveau périscolaire ? Comment t'y 
sens-tu ?
La totalité des enfants interrogés se sent très à l'aise dans ce nouveau 
périscolaire.

Marc en CE1 le trouve beaucoup plus grand que le précédent. Jonas en 
CM1 trouve qu'il y a une meilleure organisation car il y a plus de place. 
David en CP le trouve très chouette.

3. Quel est ton endroit préféré dans l'école ?
La majorité des enfants interrogés disent préférer la "cabane" car ils 
trouvent le lieu calme et reposant. En second, le coin d'herbe est le 
plus apprécié par les élèves car il y a de la verdure.

Suit le château, aimé pour son espace et les différents jeux mis à 
disposition. Pour finir, il s'agit de la cour de récréation et de la cantine.

4. Si tu avais une baguette magique, qu'ajouterais-tu / que 
changerais-tu dans ton école ?
Charline en CP souhaiterait « un parc d'attraction dans la cour ». 
Coralie en CM1 aimerait « de la nourriture à volonté » tandis 
qu’Antoine P. en CM1 voudrait « des lignes de basket ».

Parmi les enfants interrogés, 3 d'entre eux utiliseraient leur baguette 
magique pour avoir un parcours d’accrobranche dans la cour !

Enfants interrogés : Antoine, Jonas, Marie-Anne, Mahaut, Salomé, Esther, 
Capucine, Chloé, Charlotte, Gabrielle

Animatrice :Typhaine

dans leur  

NOUVELLE ÉCOLE

La cabane

Le château

Le coin d’herbe

Vue de l’école
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École du Plissay

Elsa : Alors ce que j’ai aimé cette année, 
c’est le projet école et cinéma, les films 
étaient cools, les activités top, ça nous a 
bien occupés.

Jaheim : J’ai aimé les cours de dessin 
qu’on a fait avec un intervenant qui 
venait pendant la cantine. On a appris à 
dessiner, c’était amusant.

Oriane a été très intéressée par les Jeux 
Olympiques : Les JO d’été 2024 ont eu 
lieu du 26 juillet au 1er aout 2024.
Comment se passe l’ouverture des JO ? 
L’interprétation de l’hymne olympique 
avec l’entrée et le lever du drapeau ; la 
prestation du serment olympique par un 
athlète, des chanteurs et des danseurs 

viennent pour chanter, danser, jouer et 
faire de la musique.
Nous avons fait des activités à l’école sur 
les JO.

Nihed : À la fin de l’année, ce que j’ai 
bien aimé, c’est le dernier jour de l’école. 
Il faisait tellement chaud qu’on a fait 
une bataille d’eau avec les enfants et 
les animateurs. On était tous trempés ! 
C’était vraiment un moment génial. On a 
bien rigolé.

Soundous : Cette année je suis déléguée. 
Je voulais l’être l’année dernière mais 
nous n’avons pas pu faire les élections. 
Pendant les élections, j’étais beaucoup 
stressée. J’ai eu 8 votes et les autres 

CE2 ont eu 6 votes. Maintenant je suis 
déléguée grâce à mes amies.

Sabri : Ce que j’ai aimé l’année dernière 
c’est le tournoi de foot avec Oumou. Il 
y avait 8 équipes réparties en 2 poules. 
Dans chaque poule il y avait 4 équipes. 
Elles se rencontraient lors des matchs, 
selon le classement. À la fin, la finale 
a opposé les anciens CM2 contre les 
anciens CM1. Ce sont les CM2 qui ont 
gagné. Ils ont affronté alors l’équipe des 
animateurs et ils ont encore gagné !

Toutes les équipes ont reçu un sac de 
bonbons et les vainqueurs, une petite 
coupe.

Nous sommes partis pour 
faire une rétrospective 

de l’année 2024.  
Le thème : ce que j’ai 

aimé l’année dernière.

Un logo  
pour le PLISSAY

Cette année, on a organisé un concours de dessin pour créer un 
logo, qui sera utilisé pour mettre sur des verres.

Il fallait faire un logo qui représentait l’école. Il y a eu 10 
participants et c’est le participant qui avait le n°1 qui a gagné.

Article écrit par Cataleya
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École Michel Ronfard

Article écrit par Julie, Apolline, Emmanuelle, Sira, Arya Shaviva, Maëlyne

CÔTÉ diététique
Prénom : Marguerite  
Métier : diététicienne

Comment sont fabriqués les menus ? Vous 
avez une cuisine centrale et un cuisinier 
qui me proposent des menus en fonction 
de vous, les enfants. Je vérifie qu’il y ait 
suffisamment de fruits, de féculents, 
de légumes, en accord avec le Groupe 
d’étude des marchés de restauration 
collective et nutrition (GEMRCN). Ça 
permet que les menus soient équilibrés.

Qu’est-ce qu’un menu équilibré ? Un 
menu est équilibré quand il comporte 
tous les groupes d’aliments : féculents, 
fruits, légumes, viandes, poissons, œufs, 
laitages, un petit peu de matière grasse, 
et un petit peu de produit sucré pour le 
plaisir.

Comment se conservent les aliments ? 
Ça dépend des aliments. La viande, 
poisson, œuf, doivent être conservés 
au réfrigérateur. Certains aliments se 
conservent dans les placards, comme les 
féculents, les pâtes, le riz les gâteaux. Il 
est aussi possible de conserver encore 
plus longtemps certains produits en les 
congelant.

Quelle est la date limite de conservation ? 
Quand on va au supermarché, des dates 
sont indiquées sur les paquets, il faut 
faire attention à cette date-là. Il y a deux 
types de date : certains aliments, surtout 
la viande et le poisson, pour lesquelles 
il ne faut pas dépasser la date car il y a 
un risque de tomber malade ; d’autres 
aliments comme les pâtes ou le chocolat, 
restent consommables même si la date 
est dépassée. En revanche, le goût peut 
changer.

Au QUOTIDIEN
Agents de restauration scolaire : 
Gwen, Elodie, Lidwine, Annick

Combien de temps sont réchauffés les 
repas ? Il faut une heure pour réchauffer 
les plats à température maximum 
(120°C).

Est-ce que cela arrive aux agents de 
restauration de préparer des aliments ? 
Non, sauf pour le poisson qui arrive cru. Il 
est cuisiné au four, sur place.

Comment vérifie-t-on si les aliments 
n’ont pas de bactéries ? Avec un 
thermomètre : la température des 
aliments doit être à plus de 63°C pour 
les plats chauds et à moins de 10°C pour 
l’entrée froide. Si le plat chaud n’atteint 
pas la température à cœur, il faut le 
remettre au chaud.

Quelles sont les règles d'hygiène à 
suivre en restauration scolaire ? Le 
matin, à la réception des produits on 
va prendre toutes les températures et 
voir si ça correspond aux températures 
préconisées. Après, on compte les 
barquettes en fonction du nombre 
d’enfants, à 11h on reprend les 
températures à la sortie du frigo, et on 
chauffe. Après le service, on nettoie la 
cantine et les cuisines (frigos, chariots, 
sol).

Comment les aliments sont-ils 
recyclés ? Après les repas, les aliments 
qui ne sont pas consommés par les 
enfants sont récupérés par l’entreprise 
SOCCOIM qui les récupère pour fabriquer 
de l’énergie.

Présentation de François, 
responsable de la cuisine centrale 
depuis 5 ans : 

Ici, on prépare à manger pour les écoles, 
les crèches, les accueils de loisirs et les 
personnes âgées (portage de repas).

Quels sont les avantages et les 
inconvénients de votre métier ? 
L’avantage avec la cuisine est qu’on 
peut créer plein de choses, partager 
et voyager. L’inconvénient, ce sont les 
horaires. C'est travailler le week-end et 
le soir. En travaillant pour la collectivité, 
je n’ai plus ces inconvénients-là et j'ai 
la chance à Olivet de pouvoir continuer 
à travailler des bons produits frais de 
qualité, bio, locaux et labelisés.

En combien de temps les repas sont 
préparés et livrés à l’avance ? 3 
jours à l'avance c'est le maximum, 
normalement on prépare tout la veille. 
Ce que vous mangez aujourd'hui c'est 
ce qui a été préparé hier. Comme on ne 
travaille pas le samedi et le dimanche ce 
que vous allez manger lundi est préparé 
le vendredi. C’est livré le matin, pour un 
repas le midi.

Comment se déroule la tournée des 
livraisons des repas ? Le matin, Loïc, 
le livreur, récupère et met tout dans le 
camion frigo. Après, il fait le tour des 
écoles et des crèches. Il part à 6h30 
et termine la tournée à 9h. En premier 
il va livrer tout le nord d’Olivet en 
commençant par l’école du Plissay, après 
celle du Val et le portage à domicile, les 
crèches et les autres écoles.

Qu’est-ce qu’un menu équilibré ? 
J’ai fait des formations et il y a des 
recommandations. Le GEMRCN donne un 
tableau et nous dit par exemple qu’il faut 
au maximum 3 repas avec friture sur 20 
repas. Sur cinq semaines, je peux donc 
mettre 3 fois des pommes de terre frites, 
ou un poisson pané ou un beignet. En 
revanche des légumes, on peut en mettre 
autant que l’on veut. Sur 20 repas, on 
peut mettre des légumes minimum 10 
fois et des féculents minimum 10 fois. 
Et on a beaucoup de fruits aussi. On est 
là pour vous apprendre à bien manger et 
avoir l’énergie nécessaire pour travailler 
et apprendre.

restaurant
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École du Poutyl

Article écrit par Les Exploreurs

Les  
sports 
paralympiques
Les sports paralympiques sont réservés aux personnes en situation de handicap. Les handisports ont été créés par un 
docteur anglais en 1948, afin de permettre aux blessés de guerre de pratiquer un sport.

Dans la natation paralympique, on retrouve différents classements selon le handicap (moteur, sensoriel). La natation 
est le seul sport où l’on retrouve tous les types de handicap.

Nous nous sommes intéressés à deux athlètes français.

Notre plus grand nageur paralympique français est 
Théo Curin âgé de 24 ans, né en Meurthe et Moselle.

Atteint d’une méningite depuis ses 6 ans il a dû 
être amputé de ses quatre membres. Il a fait de son 
handicap une force. Théo Curin a ainsi obtenu le titre 
de Vice-Champion du monde en 2017.

Anaëlle Roulet, nageuse paralympique française, 
âgée de 28 ans, née à La Roche-sur-Yon, paralysée 
de la jambe depuis ses 18 mois. Elle a commencé la 
natation en 2011. Elle compte aujourd’hui au total 8 
médailles, toutes compétitions confondues.

Anaëlle Roulet obtient la 5e place aux Jeux 
Paralympiques de Tokyo en 2021.
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École du Val

À quoi sert-il?
Le gâteau permet de connaître les dates d’anniversaire des enfants. Chaque enfant 
a sa photo et sa date sur des symboles accrochés au gâteau. Il se situe à la vue de 
tous dans la cantine.

Comment connaître les dates 
d’anniversaire des autres enfants 
pour pouvoir leur souhaiter ?

Comment a-t-il été créé ?
Nous avons pris tous les enfants en photo, nous 
avons colorié tous les symboles (1 différent par 
mois). On a collé les photos sur les symboles 
en mettant leurs prénoms et leurs dates d’ 
anniversaire. Enfin, on a tout assemblé sur le 
gâteau.

Chaque début d'année, nous enlevons les CM2 et 
ajoutons les CP et les nouveaux enfants.

Article écrit par : Dayana, Louise, Mathilde, Aboubacar, Maeva, Youna, Alexandra, Timothée, Maimouna, Léna et leur animatrice Armony




